

すくすく おっぱい通信

第23号

令和元年 7月号



☆☆ファミリークラスが
新設されました☆☆



梅雨の晴れ間にのぞく青空がまぶしく、初夏を感じる季節になりました。当院では4月からマタニティークラスの内容を変更し、新しく「ファミリークラス」を開設しました。



赤ちゃんを
通じてつながる
家族の輪



少子高齢化に伴い、働きながら妊娠出産し産後も仕事を続ける女性が増えています。そのため祖父母世代や、姉妹兄弟の支援が増々必要になってきています。このような時代のニーズから祖父母クラスを開催している施設もあります。当院では赤ちゃんを通じ関わりあうことで、日頃からお互いに支え合うことができるのではないかと考え、祖父母限定ではなく、ご家族どなたでも参加いただけるようにし「ファミリークラス」と命名しました。

このクラスでは、現代の妊娠・出産・育児について知識を得ることが出来ます。そしてご家族で、子や孫を大切に思う気持ちは同じであることを確認し合い、どのような支援をしてほしいのか話し合うきっかけの場になればと考えています。まだ始まったばかりのクラスですが、皆さんの声を参考にしながら、家族の関わりを大切にしたファミリークラスにしていきたいと思っています。

私たちはこれからも妊産婦さんやご家族が、少しでも不安なく出産に臨むことができ、楽しく育児のスタートがきれるようお手伝いさせていただきます。



5 西病棟 広報担当